

Les mots zélés des jeunes enfants

Une nouvelle activité a vu le jour à l'association théâtrale Les Mots zélés. Elle propose aux jeunes enfants de s'initier au théâtre.

L'association théâtrale Les Mots zélés poursuit son développement. Après les ateliers adultes, enfants et adolescents, l'association a ouvert une section d'initiation à la pratique théâtrale dédiée aux jeunes enfants de 5 à 8 ans.

L'atelier est animé par Violette Combas, comédienne amateur dans la troupe. Les jeunes enfants se retrouvent ainsi tous les mercredis de 11h à 11h45, hors vacances scolaires à la médiathèque Les Halles, à Faulquemont.

Le point avec Violette Combas.

Pourquoi avoir choisi la médiathèque pour les cours de théâtre ?

Violette COMBAS : « C'est pour une question de praticité. Comme l'atelier ne dure que 45 minutes, les parents peuvent à leur guise attendre à la médiathèque ou faire un tour en ville. »

Comment initiez-vous les enfants à la pratique théâtrale ?

« Je travaille l'expression corporelle pour que les enfants puissent exprimer des émotions comme la tristesse, la honte, la peur ou la timidité. Je leur propose des séquences très courtes avec des consignes à respecter, mais toujours en laissant libre

cours à leur imagination. On travaille aussi la voix, l'intonation, la puissance, le chuchotement. »

Des exemples d'exercice ?

« On se promène tous dans la forêt, quand soudain on aperçoit un lièvre et on essaie de l'approcher sans faire de bruit. Un autre exercice que les enfants apprécient, c'est d'incarner un animal dans un espace délimité. Je leur demande aussi de faire la statue de Pierre pour les aider à se concentrer. Ensuite, on se réunit et on fait des remarques sur les réactions de chacun. »

Quels sont les bénéfices de cet atelier ?

« L'activité théâtrale ouvre chez l'enfant des horizons multiples. Elle lui permet d'être plus à l'aise dans son corps, de vaincre sa timidité et d'avoir confiance en lui. La pratique théâtrale développe les facultés artistiques. Les enfants découvrent aussi les autres par de nouveaux moyens d'expression. »

Une représentation est prévue ?

« Nous allons présenter un petit spectacle en groupe. Il sera donné le samedi 2 juin au centre social du Bas-Steinbesch, en même temps que les spectacles enfants et ados. »



Les cours de théâtre pour les jeunes enfants se déroulent les mercredis, de 11h à 11h45, à la médiathèque Les Halles, à Faulquemont. Renseignements sur place

ou auprès de Violette Combas au 03 87 91 59 33. L'adhésion à l'association est à 35 € l'année. Une séance d'essai est possible.

Violette Combas de l'association théâtrale Les Mots zélés encadre les comédiens en herbe. Photo RL